

熊日1969.05.26

面 生 新

「水俣病対策委員会」が決定した。正

式名前は「水俣病対策委員会・公明をなくす運動・公明をなくす運動」である。

水俣病の原因究明をめぐらし、患者の心緒に思いをさせると憲法をめぐらし、やでマが飛んでいたことでもえらばれたり。患者を取り巻く世間の風は、冷たくまた無理解であるようだ。水俣病はチツソ工場の酸液に含まれる有機水銀が原因であると断定してから六年たつ。裁判とも訴訟を全国的に展開しつづけられ、水俣病はチツソ工場の酸液に含まれる有機水銀が原因であるよし目』が今もなくなっているといふ。水俣病の原因究明をめぐらし、は、当を得ていないし、両派の支援に政党エコイズムを持ち込むのももちろん間違っている。患者に松永久美子という十八歳の女性がいる。赤い日カラをほしがり、入学する喜びをいっぱいに成長したのだったが、丙烯は彼女を十三年にわたりて無意識のまゝ、幼女の状態でベッドに埋めさせている。目も見えず、耳も聞こえず、毎日口にするミネラルウォーターが唯一の命の潤じう。彼女たち患者が訴えているのは、人間の生きる権利であり、告発しているのは公害の悪い歴史であるまいか。人間の尊厳は政党公明、主義主張を超えて人道的立場から打ち立てられねはならぬ。水俣病を考える原点むんじである。